



Nouvel Observatoire des
Marchés Agricoles D'outremer

Bulletin d'information édité par
l'Observatoire des marchés du
Cirad pour l'ODEADOM.



FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°106 — AVRIL 2020

Conjoncture de mars 2020

En mars, la faiblesse de l'offre réunionnaise a contribué au renforcement des cours de l'origine. En revanche, l'offre mauricienne, plus importante mais de qualité hétérogène, a eu plus de mal à se vendre. A la fin du mois, le développement de la crise sanitaire du Covid-19 a eu pour conséquence une réduction de l'approvisionnement du marché.

Conjoncture : En mars, le marché du Victoria a connu une évolution en demi-teinte. L'offre réunionnaise est restée limitée tout au long du mois, ce qui a permis aux quelques opérateurs en disposant de bien la valoriser. Parallèlement, l'offre mauricienne, qui a été nettement plus importante, s'est vendue avec difficulté. En effet, en raison des pluies de coloration, les fruits mauriciens ont souvent manqué de coloration, comme c'était déjà le cas en février. Ces fruits ont même pesé sur le marché au cours de la première quinzaine.

La fermeture par les autorités de l'île Maurice de leur espace aérien à la fin du mois a entraîné une quasi-disparition de l'offre mauricienne sur le marché en toute fin de mois.

Prospective : En avril, l'offre globale de Victoria devrait rester limitée tant que dureront les mesures restrictives prises en raison du Covid-19 et qui affectent la disponibilité de vols passagers.



Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Origines \ Semaines 2020	10	11	12	13
Réunion	5	6	4	6
Maurice	16	14	18	8

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Origines \ Semaines 2020	10	11	12	13
France				
Réunion	3.00-3.80	3.00-4.00	3.00-4.00	3.00-4.00
Maurice	3.00-3.60	2.80-3.60	2.80-3.60	-
Pays-Bas				
Maurice	2.80-3.30	2.80-3.30	2.80-3.30	-
Belgique				
Maurice	2.80-3.30	2.80-3.30	2.80-3.30	-

